

令和 2 年第 1 回（3月）
宮代町議会定例会

一般質問通告書

宮代町議会

通告第 1 号	角 野 由紀子	議員	P 1
通告第 2 号	山 下 秋 夫	議員	P 3
通告第 3 号	泉 伸一郎	議員	P 5
通告第 4 号	川 野 武 志	議員	P 7
通告第 5 号	土 渕 保 美	議員	P 9
通告第 6 号	丸 山 妙 子	議員	P 11
通告第 7 号	田 島 正 德	議員	P 13
通告第 8 号	丸 藤 栄 一	議員	P 15
通告第 9 号	浅 倉 孝 郎	議員	P 17
通告第 10 号	塚 村 香 織	議員	P 20
通告第 11 号	小河原 正	議員	P 23
通告第 12 号	合 川 泰 治	議員	P 25
通告第 13 号	金 子 正 志	議員	P 26
通告第 14 号	西 村 茂 久	議員	P 29

通告第 1 号	令和 2 年 3 月 定 例 会
	令和 2 年 3 月 2 日 受付
	令和 2 年 3 月 2 日
	宮代町議会議長 様
宮代町議会議員 角野 由紀子	
一般 質 問 通 告 書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1. LGBT に関する取り組み	<p>人口の約 5 ~ 10 %が LGBT との民間調査があります。当町の LGBT に関する取り組みについて伺います。</p> <p>①職員、町民の理解度について、理解度を深める取り組みはどのようにになっているか。</p> <p>②性的少数者に関する取り組み推進と性的少数者にフレンドリーな宮代町をめざす要望書が「レンボーサイトまの会」から出されているが、町の見解・考えを伺う。</p> <p>③「宮代町に対して具体的な重点施策」も提出しているが、取り組みについて伺う。</p>
2. 学校 ICT の環境整備・取り組み	<p>①社会のあらゆる場所で ICT の活用が日常となっている中、子どもたちの可能性を広げる場所である学校でも「一人一台」は当たり前です。児童生徒向けの端末の一人一台の計画はあるか。</p> <p>超高速ネットワーク環境整備についてはどうか。</p> <p>②学習指導要領を着実に実施していく（プログラミングなど）ための取り組みは万全か伺う。</p>
3. 庁舎等の自販機でペットボトルの排除	<p>海洋プラスチックなど環境問題への意識が高まる中、ペットボトル商品の販売をやめ、缶入りに切り替える動きが広がっている。動きは官民で広がっている。鎌倉市は 19 年、庁舎内の自販機</p>

	でペットボトルの扱いをやめ、缶や紙コップの商品に変更。豊中市でも同様にしている。富士通は社内の自販機 1500 台でペット飲料の販売を 19 年いっぱいで終了した。当町でも、ペットボトル商品の販売をやめ、切り替えることについて見解を伺う。
4. フレイル対策	(1) 当町では、75 歳以上の後期高齢者が毎年増えている。その中で健康寿命を長くするため、フレイル予防対策を講じていくべきである。 ① 町でフレイル予防対策について現状と課題は何か。拡充することは何か。 ② オーラルフレイル対策の状況はどうか。 ③ 龍ヶ崎市は第一興商に委託し、カラオケや脳トレなど組み合わせた約 650 のプログラムを搭載した専用機器を活用している。口や喉を強くするトレーニングの充実が必要と思うが見解を伺う。

通告第 2 号	2020年 3月 定例会
	2020年 3月 2日 受付
	2020年 3月 2日
宮代町議会議長 様	
宮代町議会議員 山下 秋夫	
一般質問通告書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1、小・中学校の統廃合について	<p>①宮代町では、2019年3月議会において学校の統廃合を提起、審議会を立ち上げ実行に移しています。討論内容として中学校の統廃合が中心で進んでいるとの発言がありました。これまでの審議会での討論全容を文書で提出してください。また町長、教育長の統廃合の考え方をお示しください。</p> <p>②住民に統廃合の説明会を開きますか。また、開催する地域は何ブロックに分けますか。また、いつ頃、開催予定ですか。</p>
2、国民健康保険税と子どもの医療費問題について	<p>高すぎる国民健康保険税、2019年度予算資料では、加入者の50%が115万円以下の所得であります。国保税の未収・滞納・収納状況を見ても2018年度1月末現在でも収納率は、71.6%にしかなっていません。払いたくても、払えないのが国民健康保険加入者の現状ではありませんか。</p> <p>①町は、このような現状をどのように見ているのでしょうか。お答えください。</p>

3、宮代町での 浸水対策と防 災マップ、避難 体制の充実を

②全国知事会、市長会、町村長会では、高い国保税解決策を国に求めています。内容と宮代町での考え方は、知事会等と同じですか。

③厚生労働省は、「都道府県化」実施後も「一般会計の繰り入れは自治体の判断ができる」「生活困窮者への自治体独自の軽減は問題ない」と答えています。国民健康保険税の軽減策を強め、誰もが払える保険税にするべきではありませんか。

④子供の医療費の18歳までへの拡大と県内どこでも窓口払い無しの拡大をすべきと考えますがいかがですか。

①昨年の台風19号により避難体制の不備が提起されました。また、浸水対策の整備も指摘されたところです。地震も北海道をはじめ各地で相次いで発生をしています。町の防災マップと避難計画、浸水対策、地震対策の具体的計画はいつごろまでに完成しますか。また、想定は町民の命と財産を守るためになければなりません。どの様に具体的検証をするのでしょうか。お答えください。

通告第 3 号	令和 2 年 3 月 定 例 会
	令和 2 年 3 月 2 日 受付
	令和 2 年 3 月 2 日
宮代町議会議長 様	
宮代町議会議員 泉 伸一郎	
一般 質 問 通 告 書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1. 公共交通の充実について	<p>急速な高齢化の進展と高齢者の運転免許証の自主返納が進む中、地域住民の移動手段として地域公共交通の確保と充実を図ることが大切とされる。町内においては循環バスの利用に頼るしかない。しかし現在の状況においては町民の要望とは大きな隔たりがあると思われる。</p> <ul style="list-style-type: none"> ①バス停やルートの利便性をどのようにとらえているか。 ②現在はバス 2 台で運行されているが、本数が充分でないところをどうするか。デマンドバス・デマンドタクシー利用を考えているのか。 ③バス路線から離れすぎていて利用が困難な方々への対応は急務と考えるがどのように検討しているか。 ④町長の公約としてぐるる宮代から久喜駅までバスを走らせるとあったがその後の進捗はどうなっているか。
2. 近隣市につながる道路整備について	春日部市とつながる予定の町道 252 号線の延伸について現在の進捗と今後の進展はどのようになっているか。

3. 医療施設の誘致について	<p>町内における医療施設の不足は深刻な問題となっている。町民の多くが病院の建設を望んでおり、町としても県や国に対して働きかけをしていると思われるが、どのような取り組みを行っているか。</p>
4. 憇いの場としての公園について	<p>道仏地区をはじめとして百間地区、川端地区など新しく住宅が建てられ、若い世代の方が増えている。それに伴い子供たちも増加している。また、町民の方や高齢の方達の憩いの場としても公園が必要と思われる。しかしながら、公園の数が少ないのが現状である。</p>

- ①町としては公園の数を増やす考えはあるか。
- ②既存の公園の管理はどのようにしているのか。

通告第 4 号

令和 2 年 3 月 定 例 会

令和 2 年 3 月 2 日 受付

令和 2 年 3 月 2 日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 川 野 武 志

一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1 和戸駅西口の開設について	<p>和戸駅西口の開設は、周辺住民の長年の夢であり、今回の議会選挙においても、私を含め 6 名の当選者が選挙公報に西口開設や整備を公約に挙げている。また、町長も公約に挙げているため、次の点について伺います。</p> <p>①町長は、今まで東武鉄道や関係機関との協議・調整をどのように進めてきたのか。</p> <p>②これまでの協議・調整により、どのような問題点・課題が整理されてきたのか。</p> <p>③西口開設にあたっては、駅舎の改修も必要と思うが、費用対効果を考え、どのような工事が適切と捉えているのか。また、実施時期や費用はどれくらいを想定しているのか。</p>
2 和戸駅西側地区の現状と今後の取り組みについて	<p>和戸駅西側地区は、総合計画等の土地利用構想において「新住宅地」と位置付けられているが、現在においても市街化調整区域のままであります。しかし、近年、住宅が多数建てられており、早急な対策が必要だと思いますので、次の点について伺います。</p> <p>①新住宅地として位置付けた西側地区の整備を町はどうように考えているのか。</p> <p>②西側地区の整備にあたっては、何が問題となっているのか。</p>

	<p>③住宅建設が進んでからでは遅いので、駅前広場や周辺道路の整備を先行して進めることはできないのか。</p>
3 都市計画道路「春日部久喜線」の整備について	<p>都市計画道路「春日部久喜線」は、町の骨格となる道路であるため、早期整備に向けた町民からの要望も高く、隣接自治体へのアクセス向上や防災力の向上などから見ても必要不可欠な路線であるため、早期整備に向けて、次の点について伺います。</p> <p>①春日部久喜線の計画延長は。また、現在までの整備状況はどうなっているのか。</p> <p>②現在、春日部久喜線において整備を進めている区間はどこか。また、完成時期はどれくらいを見込んでいるのか。</p>
4 備前堀川の護岸整備について	<p>かねてより和戸町内会から要望があった備前堀川（鉄橋～文珠院橋）は、せせらぎ空間として地域の方々に親しまれています。</p> <p>そのため、地元から県に要望したこともあり、杉戸県土整備事務所では令和元年度予算で工事を着手することになりましたが、その内容は、備前堀川と姥ヶ谷落川の合流付近のガレキ撤去と左岸側のフェンス工事だけの予定となっています。右岸側は町道として町の管理となるため、整備にあたっては県と連携・調整する必要があると思います。また、文珠院橋から和戸大橋までの区間は右岸・左岸ともに町道として管理されていますが、フェンス等の老朽化が進んでおります。</p> <p>そのようなことから、鉄橋から和戸大橋までの区間を整備し、町の新たな観光スポットとして再生することを想定し、次の点について伺います。</p> <p>①町は、右岸側の町道の舗装やフェンスの状況をどのように認識し、整備を考えているのか。</p> <p>②鉄橋から和戸大橋までの護岸整備とフェンス工事を杉戸県土整備事務所と協議し、東武動物公園駅東口側の大落古利根川で行ったような階段護岸やフェンスを整備して、新たな親水空間とすることはできないか。</p>

通告第 5 号

令和 2 年 3 月 定 例 会

令和 2 年 3 月 2 日 受付

令和 2 年 3 月 2 日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 土渕保美

一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 宮代町でのロードレース大会実施について	<p>町では、</p> <ul style="list-style-type: none">・町の地域スポーツの振興として学校と地域における児童生徒の体育、スポーツ活動を充実します。・生涯にわたるスポーツ活動を推進します。豊かなスポーツライフを支える環境づくりをすすめます。・オリンピック・パラリンピック開催を契機にスポーツに親しむ機運を高めます。 <p>といった計画を立てていますが、残念ながら宮代町にはロードレース大会がありません。</p> <p>近隣の市町村では、必ず行われているロードレース大会を実施すべきだと思いますが、町ではどのように考えていますか。</p>
2. 町民まつりについて	<p>毎年行われ大盛況に終わる、町民まつりですが町民まつりの開催にあたって、宮代町商工会を中心に商工会青年部・O B会・女性部や各機関を始め町民自ら動いて盛り上げています。人材育成と更なる飛躍のための町のバックアップ体制はどのように考えていますか。</p>

3. イベントの地域への拡大について	町民まつりに関わらず、いろいろなイベントが町の中心である役場庁舎や進修館をメインに行われています。これらの祭りごとやイベント等が地域へ発展するための後押しを町ではどのように考えていますか。
4. 道路整備について	宮東地区の町道17号線の道路整備について現状を申しますと、アスファルトが曲がり、轍があちこちに存在し、大変危険な状態です。また、水道管や消火栓が通っており、早急に道路を整備すべきと思いますが、町ではどのような対応を考えていますか。

通告第 6 号	令和 2 年 3 月 定 例 会 令和 2 年 3 月 2 日 受付
令和 2 年 3 月 2 日	
宮代町議會議長 様	
宮代町議會議員	丸山 妙子
一 般 質 問 通 告 書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質 問 の 要 旨
1. 町長の人権意識を問う	<p>「人権それは愛」、町の広報紙には人権意識の向上を目指し、毎回様々な内容を掲載している。今年1月には水島氏を講師に招いた人権推進の講習会が進修館であった。</p> <p>私は、平成7年から25年間、町の人権の取り組みに参加したことがきっかけとなり、人権教育や人権問題に関心を持ち、女性の人権、子どもの人権の研修を数多く学び、町での活動を県、国で実践発表してきた。人権講座の講師としても、長きにわたりずっと取り組み、今も活動している。</p> <p>4年前に議員となり見えてきた現状は、町の取り組みとは裏腹に、残念ながらこの町の人権意識は低いままだ。古い因習に縛られ、転入した若い世代が住みづらく、これでは定住促進や人口の増につながらないことを実感している。町民の人権意識の向上は、町の発展に繋がるものと信じ、確実につながることを願い、一般質問にも人権について取り上げてきた。そこで質問する。</p> <p>(1)共にまちづくりに力を注いだ現職議員には、必勝を祈り為書きを送る、これは常識であり礼儀であると思う。町長は、町議会議員選挙の際に一部議員だけには出さなかった。このような行為は、町長から議員へのパワーハラスメントであり、いじめと受け取れる。4年に一度の選挙で、新体制の議員14人が集まり、議会が一つとなる。町長や職員と一丸となり、4年間真剣にまちづくりに取り組もうとする議</p>

	<p>員の気持ちを考えたうえでの行動であろうか。多様な考えがあつてこそ、町の発展に繋がる。首長として一部を排除しようとしているとしか見えない行動を、今後も続けるのか。答弁を求める。</p> <p>(2) 1月の人権推進担当者のための講座で私は、後ろの列に座ったが、右隣の女性は資料でスマホを隠してずっとラインをし、左隣の男性は小雑誌らしきものを最後まで見ていた。このような現状でこの町の人権意識や人権教育の推進は、はたして進むのだろうか。町長、教育長に問う。</p>
<p>2. 災害など緊急時には町民第一で迅速な判断と対応を</p>	<p>(1)新型肺炎コロナウイルスへの対応について、町は2月17日(月)朝の時点で、役場及び社会福祉協議会の対応が全くなされていなかつたと聞く。その後指摘があり、その日のうちに町のホームページに注意喚起が掲載された。また、おひな祭りは中止との連絡が19日夜にあった。町民のために迅速な対応を切に望む。その後の対応を具体的に。</p> <p>(2)昨年の台風19号、近隣市町は避難勧告を出し、住民への周知をした。町は避難勧告を出したが、防災無線では流さなかつたと聞く。町民には情報が伝わらず、不安と町への不信感が渦巻いた。また、「パニックになるから避難勧告は出さなくて良い」との進言もあつたと聞く。「栗橋のスーパー堤防ができれば、宮代町は水がちょっと漏れるくらい、水害は来ないから心配しなくて良い」という関係者の声もあるようだ。この町の対応に益々不安がつのる発言である。最終的な決定権は町長にある。町長の適切な判断と迅速な対応を望むが、どう考えるか。</p>
<p>3. 学童保育所新設に指導員の要望をどれだけ反映したか</p>	<p>令和元年9月の議会において、「現場の意見を取り入れてほしい」との以前からの要望に応え、床の素材に指導員の意見を踏まえた事例の答弁があつた。トイレの数など、指導員の意見は重要である。その後、どこに、どれくらい、どのように反映され、児童や指導員が使いやすい構造や設計になったか、問う。</p>
<p>4. 須賀下地域と杉戸町の武藏堤間を流れる川に、人道橋の設置を</p>	<p>地域から要望が出たことがあるこの橋の設置について、進展はあるのか。「百歳まで元気に自分の足でぐるるまで」など、地域の多くの住民が望んでいる。</p>

通告第 8 号	令和 2 年 3 月 定 例 会
	令和 2 年 3 月 2 日 受付
	2020 年 3 月 2 日
宮代町議会議長 様	
宮代町議会議員 丸 藤 栄 一	
一般 質 問 通 告 書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1. 消防署中島出張所の存続を	<p>台風の巨大化や近い将来、直下型大地震などが予想されている地域として防災・減災対策の拠点となる消防署及び出張所の存在は重要です。</p> <p>また同時に、高齢化が進むなかで、救急出動・搬送体制の充実が強く求められています。</p> <p>住民の生命、身体及び財産を守る責務を全うするため、消防力の充実強化を着実に図っていくことは必要であり、消防署中島出張所の統廃合計画案は、それらに反するもので到底認められません。</p> <p>①消防署中島出張所の統廃合計画案について、1月26日に新若区と中須の2つの地域住民に対し、2回目の説明会が行われましたが、どのような意見が出たのか、簡潔に報告を。</p> <p>②町長は、これまで「時間をかけて理解を得られるよう説明していく」と述べてきましたが、地域住民から理解は得られているのか。</p> <p>③中島出張所の統廃合計画案については、「住民の生命、身体及び財産を守る問題」ということで、周辺地域住民のみなさんはもちろんのこと、他の住民からも心配や不安の声が出ています。今後どのように説明されていくのか。</p> <p>④中島出張所の救急出動件数は、過去5年間で2倍に増えています。今後の宮代町の人口動態を考えたとき、高齢化が進むことにより、救急搬送の需要がこれまで以上に増加することが想定されるなか、廃止ではなく、むしろ強化を図るべきではないか。</p> <p>⑤中島出張所を存続した場合と廃止した場合、宮代町の負担額はどのようになるのか。</p>

2. 災害時に逃げ遅れゼロ、犠牲者ゼロの防災対策の構築を

昨年10月に発生した台風19号で、利根川の水位が急上昇し、町は全域に「避難勧告」（警戒レベル4）を発令しました。10か所の避難所を開設し、住民が深夜に避難する、かつてないほどの緊迫した事態になりました。

ところが、そうした一方で、町は災害対策本部を設置しないばかりか、「避難勧告」を発令しながらも、「町からの防災行政無線による情報がなかった」という、前代未聞の事態になったことも事実です。

町の災害体制や避難情報の発令、要援護者の支援、河川・住宅の浸水対策など、多くの課題が浮き彫りになりました。

①気候変動で災害が巨大化するなかで、来る災害に備えて台風19号をどのように検証し、浮き彫りになった課題をどのように克服していくのか。

②防災行政無線の問題では、情報が周知できるように、戸別受信機を全世帯に設置していく考えはないか。

③避難情報の指示は、早めに出すべきではないか。

④避難所の数は十分なのか。不足しているとすればどのくらい必要なのか。

⑤特に高齢者、障がい者、子ども（乳幼児）、妊婦、傷病者、外国人など、災害時要援護者には、地域（町内会や自主防災会）との役割分担が必要ではないか。

⑥宮代町でも、豪雨災害に対応した防災講演会や研修会などを実施していくべきではないか。

3. 宮東地内の町道第17号線の修繕を

町内で、こんなにひどい状態の町道は他に見当たりません。危険であり、すぐに修繕をすべきです。

①昼間でも危ないと感じる道路です。事故は起きていないのか。

②地域住民からも修繕の要望がありましたが、なぜ、遅れているのか。

4. 道仏地内の交通安全対策を

道仏地内は、道仏土地区画整理事業とともに一時的とはいえた人口が増えました。比較的に子どもが多いところです。

地域住民から「道路は良いが、交通安全の標識が少なく危険である」という声が上がっています。

①町はどのように対応しているのか。

②対応が遅れている理由は何か。

通告第 9 号

令和 2 年 3 月 定 例 会

令和 2 年 3 月 2 日 受付

令和 2 年 3 月 2 日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 浅倉 孝郎

一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 小中学校のトイレの改修について	<p>(1) 小中学校のトイレが和式で、洋式に変えてほしいという保護者からの声がある。また体育館は避難所に指定されていることから高齢者に使いやすく洋式にしてほしいという声がある。</p> <p>①小中学校のトイレを洋式化していく計画はあるのか。</p> <p>②解決までの期間はどれくらいを見込んでいるのか。</p> <p>(2) 小中学校のトイレのにおいが廊下や教室まで漏れるという生徒からの声がある。におうときは鼻を摘まんで授業を受けているという話も聞く。</p> <p>①トイレのにおいの問題があることを把握しているのか。</p> <p>②解決までの期間はどれくらいを見込んでいるのか。</p> <p>(3) 小中学校のトイレのドアが老朽化している。中にはドアが壊れてカーテンをしている中学校もある。</p> <p>①小中学校のトイレのドアが老朽していることを把握しているのか。</p>

	<p>②解決までの期間はどれくらいを見込んでいるのか。</p>
2. 水道水のにごりについて	<p>2月12日、にごり水が発生していると防災行政無線による放送や防災メールの配信がありました。教育委員会として、水道水のにごりがわかつたとき、小中学校へどう対応したのか。また、今後、同じようなことがあったとき、どのように対応をするのか。</p>
3. 高齢者の交通について	<p>循環バスの東武動物公園駅東口の停留所が駅から遠いという話を高齢者から聞いている。足が不自由な高齢者には不便であるし、雨が降っているときは濡れてしまう。</p> <p>①東武動物公園駅東口ロータリーに停留所をつくれないのか。 ②解決までの期間はどれくらいを見込んでいるのか。</p>
4. 第5次宮代町総合計画について	<p>国は SDGs(持続可能な開発目標)の達成に向け、優れた取組を提案した29都市を「SDGs未来都市」として選定している。今、SDGsの考え方をまちづくりに取り入れ、「誰も取り残さない」まちづくりが全国で広がっている。</p> <p>①現在、第5次宮代町総合計画を策定しているが、SDGsの考え方を取り入れているのか。 ②取り入れているのなら具体的にどう取り入れているのか。取り入れていないのなら今後取り入れていくのか。</p>
5. 経済活動について	<p>地域経済で最近、地元に残るお金、出ていくお金を可視化する「漏れバケツ理論」という経済指標を取り入れ、地域活性化に取り組んでいる自治体が増えている。</p> <p>①宮代町も「漏れバケツ理論」を取り入れていくのか。 ②町外に漏れているものは何かを把握をしている</p>

のか。

③地域内でお金を循環させるためにはどうしたらいいのか。

通告第10号

令和2年3月定例会

令和 2年 3月 2日 受付

令和 2年 3月 2日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 塚村 香織

一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1.「子どもの居場所」について	<p>現在、全国各地で子ども達が遊び、学び、交流ができる居場所として、公共施設の子育て支援センターや児童館の他、主にボランティア団体が運営する子ども食堂やプレイパーク等が年々増加しております。</p> <p>子どもの居場所は、地域の大人が関わり、子どもを見守り育てる、子どもも大人も気軽に立ち寄れる多世代地域交流の場、困った時に助けを求める安心安全な場としての役割を担っています。</p> <p>そこで以下の質問をいたします。</p> <p>①宮代町には0歳から中学生までの児童生徒、親が集える場所として、町内3カ所の子育て支援センターがありますが、小学生以上の児童生徒が利用しやすい児童館がありません。設置はお考えでしょうか。</p> <p>②家でも学校でもない第三の場所「子どもの居場所づくり」を国や、地方自治体が支援をしています。近隣の自治体では、居場所の立ち上げや、運営費、既存の施設を活用した居場所の補助等の支</p>

2. 学校に行けない児童生徒について

援をしています。
町は居場所づくりをどのようにお考えですか。

③居場所を作りたいという団体があります。
そのような団体に支援をお考えですか。

全国の小・中学校における長期欠席者数は約 24 万人となり年々増え続けています。

昨年文部科学省が、「不登校児童生徒への支援として『学校に登校する』という結果のみを目標にするのではなく、児童生徒が自らの進路を主体的に捉えて、社会的に自立する事を目指す必要がある」という基本的な考え方を新たにしました。

そこで以下の質問をいたします。

(1) 現在、宮代町の小・中学生の約 60 名が長期欠席をしております。このような多くの児童生徒が学校のクラスへ入れていない現状をどのようにお考えですか。

(2) 小学生が学校以外に通える場所として近隣市町村では、学習支援センターや適応指導教室があります。宮代町にはありませんが今後設置をお考えでしょうか。

(3) 中学生がクラス以外に通える場所として「さわやか相談室」がありますが、現在約 17 名の生徒が利用をしていると伺いました。

①中学生の長期欠席者数約 40 名の内、約 17 名しか利用ができていない現状をどのようにお考えでしょうか。

②各中学校内に「さわやか相談室」があります。学校に入る事が難しい生徒には利用しづらいと思いますが、どのようにお考えでしょうか。

3. こども医療費支給制度について

③現在は学区内の「さわやか相談室」にしか通えません。学区外にも通えるようにする事は可能なのでしょうか。

現在、宮代町内で受診の場合のみ、医療機関の窓口で保険証と受給資格証を提示する事で、医療費の支払いが不要になります。

宮代町には、耳鼻科や眼科、皮膚科等の専門病院が少ないです。

そこで以下の質問をいたします。

①近隣市町村で受診をした際にも保険証と受給資格証の提示で窓口の支払いを不要に出来るよう、近隣市町村との連携は可能なのでしょうか。

②町外で受診をした際の申請書の提出方法ですが、役場へ提出する時間がとれない場合等、郵送やWEBで申請が出来るようにする事は可能でしょうか。

通告第 11 号	令和 2 年 3 月 定 例 会
	令和 2 年 3 月 2 日 受付
	令和 2 年 3 月 2 日
	宮代町議会議長 様
	宮代町議会議員 小河原 正
	一 般 質 問 通 告
	次の事項について質問したいので、通告いたします。
質 問 事 項	質 問 の 要 旨
1. 浸水対策	<p>① 姫宮落川の改修工事は、現在、東武鉄道鉄橋付近からみずほの橋まで、右岸の拡幅工事が進められているが、その後の上流工事の予定は。</p> <p>② 今後、緊急冠水対策はどのように実施していくか。</p> <p>③ 利根川や荒川が決壊したとき、宮代町内の安心できる避難場所はどこか。そして、避難はどのように行うか。</p>
2. 循環バス	<p>① 現行の循環バス運営は、宮代町内全域で便利に利用できないのは不公平である。特に、高齢者を中心に免許を持ってない方などや免許返納者は日常生活が不便で不満である。年間無料バスを発行すべきでないか。</p> <p>また、循環バスが近くに運行されていて、便利だと思い新築し引っ越しをして免許返納したら、突然に近く運行されなくなり、町政は何を考えているのかと怒っている。以上のこと考慮した運行にするべきである。</p>
3. 新型コロナウイルス	<p>新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、不安を煽るわけではないが日常生活や経済効果に大き</p>

通告第12号	令和2年 3月 定例会
	令和2年 3月 2日 受付
	令和2年 3月 2日
宮代町議会議長 様	
宮代町議会議員 合川 泰治	
一般質問通告書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1. 西武ライオンズとの今後の展開は	本年2月18日、西武ライオンズとのフレンドリーシティ基本協定が正式に締結されました。 そこで、今後の展開について伺います。
2. 聖火リレーへの対応	本年7月8日、宮代町においても2020オリンピックの聖火リレーが訪れます。 そこで、当日の警備や観覧場所、イベントなどの実施概要について伺います。
3. 宮代町の地方創生	国で進めてきた地方創生も第2幕を迎えるところです。 そこで、以下の点について伺います。 (1) 宮代町まち・ひと・しごと創生総合戦略（計画期間平成27年～令和2年）の成果と課題は。 (2) 令和3年度以降の創生総合戦略の検討状況は。
4. 旧ふれ愛センターの跡地利用	社協などの移転による旧ふれ愛センターの活用を進めているところですが、今現在の検討状況はどのようになっているか伺います。
5. 小中学校の適正配置	審議会における議論が平行線をたどっているように受けられますが、今後の検討方針を伺います。

通告第13号	令和2年3月 定例会 令和 2年 3月 2日 受付																								
	令和 2年 3月 2日																								
宮代町議会議長 様																									
	・宮代町議会議員 金子正志																								
	一般質問通告書																								
	次の事項について質問したいので、通告いたします。																								
質問事項	質問の要旨																								
1. 選挙公報の折込部数の推移	<p>4年前に比べて大幅に新聞購読者が減少しています。選挙公報が町内全世帯に行き届いているのか心配です。選挙公報の折込部数と、世帯比率の推移を質問します。</p> <table style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th style="text-align: left; padding-bottom: 5px;">年</th><th style="text-align: left; padding-bottom: 5px;">折込数</th><th style="text-align: left; padding-bottom: 5px;">世帯数</th><th style="text-align: left; padding-bottom: 5px;">折込比率</th></tr> </thead> <tbody> <tr> <td style="padding-top: 5px;">2004年</td><td style="padding-top: 5px;">部</td><td style="padding-top: 5px;">世帯</td><td style="padding-top: 5px;">%</td></tr> <tr> <td style="padding-top: 5px;">2008年</td><td style="padding-top: 5px;">部</td><td style="padding-top: 5px;">世帯</td><td style="padding-top: 5px;">%</td></tr> <tr> <td style="padding-top: 5px;">2012年</td><td style="padding-top: 5px;">部</td><td style="padding-top: 5px;">世帯</td><td style="padding-top: 5px;">%</td></tr> <tr> <td style="padding-top: 5px;">2016年</td><td style="padding-top: 5px;">部</td><td style="padding-top: 5px;">世帯</td><td style="padding-top: 5px;">%</td></tr> <tr> <td style="padding-top: 5px;">2020年</td><td style="padding-top: 5px;">部</td><td style="padding-top: 5px;">世帯</td><td style="padding-top: 5px;">%</td></tr> </tbody> </table>	年	折込数	世帯数	折込比率	2004年	部	世帯	%	2008年	部	世帯	%	2012年	部	世帯	%	2016年	部	世帯	%	2020年	部	世帯	%
年	折込数	世帯数	折込比率																						
2004年	部	世帯	%																						
2008年	部	世帯	%																						
2012年	部	世帯	%																						
2016年	部	世帯	%																						
2020年	部	世帯	%																						
2. 選挙事務所への必勝ビラ	<p>2月9日に宮代町議会議員選挙が行われた。新井町長は何人かの選挙事務所に「必勝ビラ」を届けたようです。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 現職議員候補、何か所の事務所に届けたか。 ② 新人候補、何か所の事務所に届けたか。 ③ どのような基準で「届ける」、「届けない」を決めたのか。 ④ だれに相談したのか。 ⑤ 選挙が終わり自分の行為をどう思うか。 																								

3. 教育施設の ネットワーク

教育分野での ICT 利活用について、文部科学省の公示した「新学習指導要領」では 2020 年までに全児童生徒に対して 1 人 1 台の情報端末を使用できるように整備することが目標として掲げられています。近年では、児童生徒が授業で利用するためのタブレット PC の導入が進められていることや、大規模災害が発生した場合でも避難所となる学校にてインターネット環境が提供できるよう、安定した無線 LAN 環境の整備も不可欠です。宮代町内の小中学校の整備状況について 2 点質問いたします。

- ① 「第 2 期教育振興基本計画」での目標は、
1. 超高速インターネット接続率及び無線 LAN 整備率 100%。
2. 全ての公立小・中・高・特別支援学校への無線 LAN 整備。

宮代町内の公立学校での安定した無線 LAN 環境の構築はできているのでしょうか。

② 地域の中核的な施設である学校は、教室や体育館等が避難所や情報拠点として利用されることから、平成 28 年に総務省が公表した「防災等に資する Wi-Fi 環境の整備計画」において、以下の通り定められています。

災害発生以降、公的な拠点などにおいて、整備箇所数、整備時期などを示す「整備計画」に基づき整備を着実に実施することで、災害時の必要な情報伝達手段を確保する。なお、平時においては、観光関連情報の収集、教育での活用などにより 利便性の向上を図る。

災害発生時における無線 LAN 環境の開放に対応できる準備はできているのでしょうか。

<p>4 . 町長報酬 20%削減の根拠</p>	<p>合併の破綻後、歴代町長の榎原元町長、庄司元町長、榎本前町長は町長報酬を20%削減してきました。新井町長は当選してから20%削減の継続をやめ満額の報酬としました。その根拠を明確にお示しください。</p>				
<p>5 . 笠原地区の 浸水対策</p>	<p>令和元年12月議会で「浸水対策を求める請願」が、全議員の賛成で採択されました。 その後、町は県に対してどのような働きかけをしましたか。</p>				
<p>6 . 非正規職員 の待遇改善</p>	<p>正規職員と非正規職員に、手当の差が非常にありました。令和2年度に改善されるのでしょうか。 前年度の正規職員、非正規職員の手当と、令和2年度に支給される手当の改善点を示してください。</p>				
<p>7 . 合併をテーマとする対話集会</p>	<p>合併特例法の延長が決まりました。 宮代町の合併アンケートでは <table> <tr> <td>合併を望む</td> <td>56%</td> </tr> <tr> <td>合併を望まない</td> <td>29%</td> </tr> </table> という結果がでています。 令和2年度は「町民が望む合併をテーマとする対話集会」を開くのが、町の役目であるのは明らかです。 町長の見解を求めます。</p>	合併を望む	56%	合併を望まない	29%
合併を望む	56%				
合併を望まない	29%				

3 和戸横町地区都 市計画変更につ いて	2019年6月、県の和戸横町地区市街化区域編入決定に伴い、町は用途地域の変更(工業地域の指定)、防火地域・準防火地域の変更(準防火地域の指定)、地区計画の変更(地区計画の指定)、土地区画整理事業の変更(土地区画整理事業施行区域の指定)、下水道の変更(公共下水道排水区域の拡張決定)を行っています。圈央道を挟んだ大字和戸、大字国納地区の21.5haの広大な区域すでに造成工事が急ピッチで進んでいます。そこで、 ① 工業系、流通系施設の工業団地の形成を図るこの事業に関し周辺地区を含む住民に十分な説明がなされてきたかその経緯について伺う。 ② 造成工事のみならず建設工事が始まればさまざまな影響が周辺地区に及ぶことが予想される。現時点での対応策は。
4 側溝整備事業 について	側溝整備は道路拡幅や道路歩行の安全性を高め、また雨水の排水性を高め浸水を防ぐ上でも大切な事業であると考える。町道の現状を伺う。 ① 側溝の総延長距離と蓋がけまで終了している距離は。 ② 側溝の状態は様々と思われるが、平均して単位当たりの費用は。
5 民生委員・児童 委員制度について	民生・児童委員制度は歴史は古いが、現状に応じた制度になっていない。人口ピラミッドが昔の三角形から逆三角形になっている現在では制度改革なしには民生委員の扱い手は厳しくなると危惧する。 ① 民生・児童委員が受け持つ一人当たりの世帯数は(平均、最大、最少)。 ② 1990年と比較しての増減は(平均、最大、最少)。 ③ 現在、調整中とある委員13人の就任の見通し、及びその間の対応は。
6 公文書と元号に ついて	公文書、公用文書等の役所が作成する文書では慣例的に元号が使用されている。しかし、昨年もそうだが途中で元号が変わると実に煩わしい。なお、外交文書は全て西暦で行われていると聞く。 ① 念のため、公文書等の元号使用は、法律、政令、規則等で義務づけられているのか、それとも慣例か。 ② 自治体の判断で西暦、元号、併用は決められるのではないか。町の考えをお聞きしたい。